

NOTA ACLARATORIA

Yo **Kelin Michel Castro** coordinadora de la **Oficina de Proyectos**, por medio de la presente informo que, en el mes de marzo, no se registró en esta Alcaldía Municipal, **ninguna licitación ni concesiones** para atender la emergencia nacional decretada por la presencia del **Coronavirus (COVID-19)** en el país.

Se firma la presente a los 21 días del mes de abril, 2020.

Sin otra particular.



Kelin Michel Castro Castro
Kelin Michel Castro
Jefa de la Oficina de Proyectos

Barrio La Merced, Villa San Antonio
Comayagua, Honduras